
 

 

 

 

MENSAGEM DE SÁBADO 13 DE MAIO DE 2023 

FATIMA (PORTUGAL) 

(Capela do Hotel Virgem Maria) 

 

LÚCIA DE FÁTIMA 

 

Irmãos, irmãs, Eu sou Lúcia de Fátima, se acreditais, provai-o. Hoje é um dia muito 

importante para o Céu, para Mim, para a Jacinta e para o Francisco. Fátimaé uma 

realidade actual, faz parte do futuro e não do passado, o que Nossa Senhora nos 

revelou ainda está por cumprir, tudo está a acontecer, tudo o que está a acontecer no 

meio de vós é maior do que vós, mas se abrirdes os vossos corações, se vos deixardes 

guiar pelo Espírito, então compreendereis a vontade de Nosso Senhor que vos quer 

guiar. A missão que estais a levar a cabo ainda não terminou, a Jacinta e o 

Francisco vão voltar a manifestar-se, neste dia especial, aquele dia em que Nossa 

Senhora nos apareceu e tudo mudou para Nós, para as Nossas famílias, para o 

Nosso país, tudo mudou em Fátima, e ainda muitas coisas vão mudar, porque o 

Terceiro Segredo de Fátima ainda contém revelações que têm de ser 

confirmadas e que dizem respeito à Igreja. 

Irmãos, irmãs, eu escolhi obedecer à Igreja, mas a minha obediência foi sobretudo 

para com Nossa Senhora, que me pediu para não revelar o Segredo, muitos tentaram 

fazer-me falar, até no Convento tentaram, tentando enganar-me, ameaçaram-me, 

castigaram-me injustamente, mas eu nunca falei, até quando não mo pediu Nossa 

Senhora. 

O corpo da Jacinta foi encontrado incorrupto, diferente do do Francisco, Nosso 

Senhor permitiu-o para que a ciência não duvidasse da sua Santidade, pois 

foram tratados da mesma maneira. Um dia também eu serei reconhecida pelo 

mundo, porque Nossa Senhora vai dar muitos sinais em Fátima, na Cova, tudo 

isto já não está muito longe, por isso irmãos, por isso irmãs, nunca se cansem, 

porque vocês estão aqui para serem testemunhas. 

Em breve João Paulo II vai falar-vos, naquele dia em que foi atingido, Nossa 

Senhora protegeu-o, e a partir daí a sua vida mudou, o seu coração acreditou em 

Nossa Senhora de Fátima, Ele que sofreu tanto neste mundo, porque deveria 

revelar o Terceiro Segredo de Fátima e impediram-no, Ele consagrou o seu 

coração à Virgem Maria, até ao dia em que deixou este mundo, e ainda hoje o seu 

amor é recordado no mundo. 

Irmãos, irmãs, ver aquela branca Senhora para nós foi uma graça, o vosso 

chamamento é uma graça, não voltem as costas a Nosso Senhor, caminhem com a 
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mão na Sua mão, Ele leva-vos à salvação das vossas almas, das almas dos vossos 

entes queridos. 

Os Meus primos, Jacinta e Francisco, vão manifestar-se na Cova, vão estar 

acompanhados e protegidos pelo Arcanjo Uriel que protege toda a Cova da Iria. 

Agora tenho de ir, Nossa Senhora está comigo e convosco. 


